



Arranca los actos por el 25º aniversario del Instituto de Iberoamérica

Con motivo de la conmemoración del 25 aniversario de la creación del Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, el centro ha organizado un programa completo de actividades que comienza hoy con la inauguración a cargo de la directora Mercedes García Montero y el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado. Posteriormente, tendrá lugar un encuentro con más de una decena de directores de Centros de Estudios sobre América Latina. Además, durante estas jornadas se celebrará un coloquio, así como actividades en las que participarán autoridades de la Universidad y expertos nacionales e internacionales.